

**THOREMBAIS-SAINT-TROND**

# Comment devenir centenaire ?

Ce vendredi 30 mars, le GAP (groupe d'activités paroissiales) vous convie à une conférence qui a pour objectif de vous donner les recettes pour devenir centenaire.

**Daniel Gramme**

© DR

L'occasion pour nous de rencontrer Étienne Fockedekey qui nous parle avec enthousiasme de ce groupe.

Créé à l'initiative du Père Paul Hanson, ancien curé de Thorembais, le GAP (groupe d'activités paroissiales) regroupe une dizaine de personnes, principalement de Thorembais-St-Trond et de Thorembais-les-Béguines qui ont décidé de recréer du tissu social afin de sortir nos villages de son aspect « banlieue doré ». Le moyen choisi est l'organisation de conférences sur des sujets de société nous permettant de nous informer, de dialoguer et de débattre autour d'un thème défini.

**Que proposez-vous aux personnes qui assistent à ces conférences ?**

Nous souhaitons que ces rencontres soient conviviales et qu'elles soient synonymes d'un moment de plaisir en discutant avec l'orateur, nos amis, nos voisins autour d'un verre après la conférence. Nous avons décidé de fonctionner sur le mode de la gratuité. Nos conférences ont lieu dans la Salle de l'Oasis. La Commune met la salle à notre disposition. Seules les consommations sont

démocratique car notre objectif n'est pas de faire des bénéfices mais de pouvoir offrir à nos orateurs qui viennent gracieusement un petit souvenir en privilégiant les produits locaux.

**Vous n'en êtes pas à votre première édition ?**

Notre premier cycle de conférences a vu le jour en 2013. Elles sont au nombre de six par saison (d'octobre à mars). En moyenne, nous accueillons une soixantaine de personnes mais certaines conférences ont attiré plus de cent participants.

**Comment vous organisez-vous ?**

Notre président est Maurice Van-koekelberg, ancien sous-directeur d'école, Guy Jeanfils, jeune retraité, est notre trésorier, quant à moi (Étienne Fockedekey), employé dans le secteur privé, je gère le secrétariat. Annette, Danielle, Lise-Marie, Dirk, Hervé, Léon, Michel, Pascal, Patrick, Thierry et Willy participent à l'organisation (promotion, sonorisation, bar, contacts avec les orateurs...). Le programme de nos conférences est élaboré un an à l'avance. Nous venons de finaliser celui de la saison 2018-2019.

**Comment définissez-vous les thématiques de ces conférences ?**

« De nombreux orateurs sont ravis de ce partage d'expériences et ap-

jets se veut éclectique : l'histoire, les sciences, les mathématiques, l'univers de la BD, l'environnement, la mondialisation, la santé, la solidarité... Nous avons aussi proposé des thèmes peu connus et qui méritent de l'être comme les pièges à la coopération ou la relation complexe entre la reine Fabiola et le général Franco. Nous avons accueilli des personnalités de renom telles que Mark Eyskens, Francis Balace, Arsène Burny, Marcel Roberfroid, Gabriel Ringlet, Pierre Defraigne, Anne Morelli, Pierre Rion... Certaines conférences se sont terminées par une dégustation, notamment lors des exposés sur « Les insectes : le hamburger de demain », « Faire du vin en Belgique : passion ou business ? » et « Les anciennes variétés fruitières, les variétés de demain ». »

**Et ce vendredi ?**

Ce vendredi 30 mars, nous accueillerons Daniel Gramme (naturopathe herboriste) qui viendra nous proposer sa recette pour devenir centenaire « Une synthèse claire et précise pour éviter les maladies et la dégénérescence. Comment vieillir autrement et devenir centenaire ? ». •

**V.L.**

**Quand ?** Ce vendredi 30 mars à 20h15.

**Où ?** À la Salle de l'Oasis Chaussée de Wavre 212 – 1360